

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan paparan hasil penelitian diatas dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Manfaat sholat dhuha bagi siswa MAN Purwoasri Kediri

Dengan melaksanakan sholat dhuha di sekolah yang di ikuti oleh semua siswa dan guru yang dilaksanakan secara berjama'ah, kini para siswa bisa mendapatkan manfaat sholat dhuha, yakni timbul rasa kenyamanan, tenang, pikiran biasa adem dan jernih sesudah melaksanakan sholat dhuha, karena sudah terbiasa melakukan sholat dhuha di MAN Purwoasri. Begitu pula menjadikan siswa semakin lancar membaca surat Yasin, karena sebelum melaksanakan sholat dhuha diwajibkan membaca surat Yasin terlebih dahulu. Dari sebuah keterbiasaan membaca surat Yasin, kini mereka bisa semakin lancar dalam membaca surat Yasin.

2. Manfaat sholat dhuha dalam pembentukan akhlakul karimah siswa MAN Purwoasri Kediri

Melaksanakan sholat dhuha di MAN Purwoasri berawal dari sebuah keterpaksaan karena sudah menjadi kewajiban bagi siswa MAN Purwoasri, sehingga kini menjadi sebuah keterbiasaan untuk melaksakan sholat dhuha. Dari sebuah keterbiasaan akan

membentuk akhlak (akhlakul karimah) dalam diri siswa. Dari perilaku yang kurang baik akan menjadi baik, begitu pula sebaliknya dari pembentukan perilaku yang baik akan menjadi semakin lebih baik. Dari sini, siswa yang datang terlambat akan tetap mengikuti sholat dhuha, karena sholat dhuha dilaksanakan empat roka'at dua salam, meskipun ada siswa yang terlambat satu roka'at, mereka tetap menyusul dalam roka'at berikutnya. Dengan demikian, siswa yang berperilaku kurang baik tetap mengikuti sholat dhuha Di MAN Purwoasri. Sehingga akan membentuk perilaku yang baik dan bisa disiplin waktu dalam melakukan aktivitas sehari-hari di MAN Purwosri Kediri. Seperti tepat waktu dalam mengikuti pelajaran dan mengikuti kegiatan banjari, olahraga, peramuka.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian ini, maka peneliti ingin memberikan saran-saran kepada pihak yang terkait diantaranya:

1. Bagi Guru

Hendaknya guru memberikan perhatian yang lebih maksimal lagi kepada siswanya, agar bisa semakin disiplin, tepat waktu untuk melaksanakan sholat dhuha, karena dari keterbiasaan tepat waktu

sholat dhuha bisa membentuk diri menjadi lebih disiplin bisa membentuk perilaku menjad siswa yang berakhlakul karimah.

2. Bagi Siswa

Hendaknya siswa mematuhi segala peraturan yang sudah ditetapkan di MAN Purwoasri, dan jangan melanggar peraturan yang sudah dijadikan kewajiban bagi siswa untuk mematuhi, meluangkan waktu dan istiqamah melaksanakan sholat dhuha dimanapun kalian berada, agar dari keterbiasaan sholat dhuha akan mendapatkan manfaat yang luarbiasa.

3. Bagi Keluarga

Keluarga merupakan lingkungan pertama, dimana seorang remaja mendapatkan pelajaran dan bimbingan. Oleh karena itu, hendaklah orang tua memeberikan bimbingan dan perhatian yang mengarah kepada perilaku yang baik dalam kehidupan sehari-hari.